

MEDIEN INFORMATION

Erneute Auszeichnung für den Europa-Park:

"Castillo Alcazar" und „El Andaluz“ als weltweit beste Neckermann Hotels prämiert

Rust/Frankfurt 6.11.04 – Die Neckermann-Gäste haben gewählt: der „Neckermann Primo 2004“ geht an die Europa-Park Erlebnishotels „Castillo Alcazar“ und „El Andaluz“. Bei der Befragung der Kunden des Reiseveranstalters wurden alle Dienstleistungen bis ins kleinste Detail berücksichtigt, von der Art der Unterbringung, Inhalte und Bandbreite der Dienstleistungen bis hin zur Verabschiedung der Gäste. Weltweit wurden dabei rund 100 Hotels beurteilt.

Das neue Hotel Colosseo, das kürzlich erst mit dem Branchen-Oskar „Hotelimmobilie des Jahres 2004,, ausgezeichnet wurde, hat erst seit Mitte des Jahres geöffnet und wurde deshalb noch nicht bewertet.

Der beliebte Fernsehmoderator Jörg Pilawa lobte bei der Preisverleihung in Frankfurt die Hotel und den Europa-Park: „ Ich persönlich kann bestätigen, dass diese beiden Hotels den Primo verdient haben. Erst neulich durfte ich mit meiner Familie dort nächtigen und mein kleiner Sohn ist heute noch so begeistert, dass er den nächsten Urlaub nicht wie gewohnt in Mallorca, sondern lieber im Europa-Park verbringen möchte.“ Auch Rudi Völler, der bei der Verleihung anwesend war, hat erst kürzlich mit seiner römischen Frau Sabrina das Europa-Park Resort besucht.

Der Europa-Park ist mit über 3,6 Millionen Gästen der größte Freizeitpark in Deutschland. 1995 wurde das erste Hotel eröffnet, heute sind die drei Erlebnishotels „El Andaluz“, „Castillo Alcazar“ und „Colosseo“ mit 2700 Betten das größte Hotelresort bundesweit. Der Europa-Park entwickelt sich immer mehr zum Kurzurlaubsziel. Der Anteil der Mehrtagesbesucher liegt mittlerweile bei etwa 20 Prozent.

Ansprechpartner

Christine Wenz

Leiterin Presse &
Öffentlichkeitsarbeit
Tel. 078 22 / 77 61 09
Fax 078 22 / 77 62 78
presse@europapark.de

Martina Evers

Referentin Presse &
Öffentlichkeitsarbeit
Tel. 078 22 / 77 61 37
Fax 078 22 / 77 62 78
presse@europapark.de



Die Anwesenden stimmten den Neckermann Kunden zu: Die Europa-Park Hotels sind die Besten.
V.l.n.r. Jörg Pilawa, Michaela Doll (Europa-Park Hoteldirektorin), Rudi Völler und Günther Degenhardt
(Neckermann Direktor Autorreisen & City)